

El SCIS ha incorporado este año 7 bomberos al Parque de Manzanares y prevé dotarlo de un efectivo más por turno en 2026

- **El presidente del Consorcio, Julián Triguero, y el alcalde de Manzanares, Julián Nieva, han visitado hoy las instalaciones**
- **El Parque de Manzanares ha realizado casi 900 intervenciones en los últimos dos años, 366 han sido por incendios**

MANZANARES, 18-12-2025.- El presidente del Consorcio para el Servicio Contra Incendios y de Salvamento (SCIS) de Ciudad Real, **Julián Triguero**, y el alcalde de Manzanares, **Julián Nieva**, han visitado hoy el Parque de Bomberos de esta localidad para conocer las últimas actuaciones desarrolladas por el Consorcio y presentar las previsiones de mejora para el próximo año.

Esta visita forma parte de la ronda de encuentros que el presidente del Consorcio está manteniendo durante este 2025 con los alcaldes y alcaldesas de los municipios con parque de bomberos, tras haber visitado previamente Daimiel, Tomelloso, Villanueva de los Infantes, Alcázar de San Juan, Almadén y Valdepeñas.

Durante la visita, en la que también han participado la concejala y miembro de la Asamblea del Consorcio, **Padro Zúñiga**, el gerente del SCIS, **Honorato del Hierro**, y el responsable del Parque de Manzanares, **Micael Tolosa**, Triguero ha destacado la importancia de reforzar la plantilla de los parques con nuevos efectivos y de modernizar las instalaciones para ofrecer un servicio cada vez más seguro y eficiente.

En lo que respecta a personal, el presidente ha destacado que en Manzanares en este año 2025 se han incorporado 7 efectivos nuevos: cinco con plaza de la OEP 2022 el 1 de mayo (aunque uno de ellos se encuentra actualmente en situación de excedencia), un bombero de la bolsa de empleo de la misma OEP el 1 de junio y dos más el 1 de septiembre.

En este sentido, ha reiterado que el Consorcio sigue trabajando para completar plantillas, contrarrestar el déficit de personal y mejorar dotaciones, por eso, el próximo año 2026, con la ejecución del proceso de selección de la OEP 2023, que cuenta con 36 plazas de bombero a repartir entre los distintos parques, Manzanares, que actualmente cuenta con dos bomberos por turno, pasaría a tener tres.

Triguero ha subrayado que la ejecución de la OEP 2023 "permitirá una mejora sustancial en materia de personal, paliar las vacantes generadas por las jubilaciones y que los parques cuenten con el personal necesario para atender con seguridad y eficacia todas las emergencias".

Además, ha recordado que a futuro quedaría pendiente de desarrollo la OEP 2024, con 26 plazas adicionales, 14 de ellas para bombero, y la OEP 2025, que se aprobará esta misma semana y que está dotada con nuevas plazas para seguir reforzando la estructura operativa del Consorcio.

En cuanto a actividad operativa, el presidente ha explicado que el Parque de Manzanares ha realizado en los dos últimos años casi 900 actuaciones. Concretamente, en 2024 se realizaron 328 intervenciones, incluyendo 146 por fuego, 112 asistencias técnicas y 17 rescates de personas y animales, entre otras, mientras que en 2025 (hasta la fecha), se han contabilizado 459 intervenciones, con 220 por fuego, 170 asistencias técnicas y 14 salvamentos y rescates.

Finalmente, en materia de adquisiciones e inversiones, el Consorcio ha dotado al Parque de Bomberos de Manzanares con nueva equipación específica de apicultura para intervenir de forma segura ante colmenas y enjambres de abejas, así como con una saca con manguera de 38 mm destinada a actuaciones en incendios en vivienda. De cara al futuro, se prevén mejoras en las instalaciones que incluyen la automatización de las puertas de los hangares de vehículos y la adecuación del habitáculo del vestuario, con el objetivo de contar con un espacio diferenciado para los trajes sucios, optimizando así la operatividad y las condiciones de trabajo del personal.

El alcalde de Manzanares, **Julián Nieva**, ha puesto en valor el trabajo que desarrolla el Servicio Contra Incendios y de Salvamento en una localidad “con un importante tejido industrial y una ubicación estratégica junto a la A-4”, donde la rapidez y eficacia de las intervenciones resultan determinantes.

Nieva ha subrayado que “la respuesta inmediata del servicio de bomberos ha sido clave en situaciones complejas, tanto en incendios industriales como en accidentes de tráfico”, y ha destacado que “todo lo que se invierta en reforzar este servicio es imprescindible para garantizar la seguridad de las personas, las industrias y el conjunto del territorio”.

Asimismo, ha expresado su reconocimiento a los profesionales del parque y ha reiterado el compromiso del Ayuntamiento de Manzanares de “seguir colaborando y apoyando al Consorcio en todo lo que sea necesario”.

Sobre el SCIS

El Servicio Contra Incendios y de Salvamento de la provincia de Ciudad Real, SCIS, se constituyó en 1986 y comenzó su funcionamiento en julio de 1987. Se caracteriza por la prestación de un servicio esencial al ciudadano las 24 horas del día y los 365 días del año. El Servicio se presta en la provincia a través de 9 parques de bomberos y una sede central donde se encuentra el centro de coordinación y las oficinas. Las directrices básicas del Consorcio son ofrecer a los ciudadanos un servicio eficaz y en caso de que se produzca cualquier emergencia de tipo no sanitario, tener disponibles todos los recursos humanos y técnicos apropiados para intervenir.